



## Presentará la Comisión de Asuntos Frontera Sur resultados de los foros “Estrategia Agroalimentaria Regional”



### Boletín No.1965

#### Presentará la Comisión de Asuntos Frontera Sur resultados de los foros “Estrategia Agroalimentaria Regional”

- Guardan un minuto de silencio por el fallecimiento de la diputada Alma Rosa Hernández Escobar (PAN)

El presidente la Comisión de Asuntos Frontera Sur, diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), anunció que en fecha próxima esta instancia legislativa presentará los resultados de los foros de consulta permanente “Estrategia Agroalimentaria Regional”.

Con la información obtenida en esas reuniones se podrán elaborar e impulsar iniciativas de ley y puntos de acuerdo en beneficio de las diversas regiones del país.

Entre los temas abordados destacan: Manejo sustentable de las cuencas hidrológicas, Forma logística del Pacífico y sexta región marítima de México, Estrategia agroalimentaria regional, Plan de desarrollo territorial agroalimentario, Irrigación del Bajo Usumacinta Chiapas, Tabasco y Campeche, Proyecto de competitividad regional y capacitación laboral y técnica.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

08/06/2022

LEGISLATIVO

Asimismo, el diputado anunció que están en puerta otros eventos de esta magnitud en áreas como economía social, megaproyectos de infraestructura, seguridad en la frontera sur, turismo y programas sociales, medio ambiente y recursos naturales.

Consideró necesario “estar muy pendientes de lo que se desarrolla en los estados de la frontera sur y realizar ejercicios conjuntos con las comisiones de Asuntos Frontera Norte y de Asuntos Migratorios, a fin de atender las necesidades de la población de estas regiones”.

En otro tema, el diputado Brito Mazariegos comentó que recibió comunicación para dar de alta a la diputada Victoria Eugenia Méndez Márquez (PRI), como secretaria de la Comisión. Asimismo, se da de baja al diputado Carlos Miguel Aysa Damas (Morena) y a la diputada Sofía Carbajal Isunza (PRI).

Durante la reunión, el presidente de la Comisión solicitó a las y los diputados guardar un minuto de silencio por el fallecimiento de la diputada federal Alma Rosa Hernández Escobar (PAN).